
 

第１６回士幌町農業委員会総会議事録 

 
 

１． 開催日時 令和３年１０月１２日（火）７時から７時３５分 

２．開催場所 士幌町役場庁舎２階 庁議室 

３．出席委員（１４人） 

    

会  長        森 本 耕 二 

会長職務代理者 １番  足 立 雅 人 

委  員    ２番  山 内 徳 彦       

〃           ３番  渡 邉 一 元 

〃      ４番  香 川 国 彦  

〃       ５番  河 村 繁 美 

〃      ６番  後 藤 範 雄 

〃          ７番  小 野 寺 保 

〃       ８番  岡 部 真 吾 

〃           ９番  河 田 浩 美 

〃     １０番  上 山   靖 

〃     １１番  鎌 田 尚 吾 

〃         １２番  菊 地 和 浩 

〃     １３番  遠 藤 政 雄 

４．議  事 

 

第１ 議事録署名委員の指名 

６番 後 藤 範 雄 

７番 小 野 寺  保 
 
第２  報告第１号 農業会議からの許可相当の答申について 

報告第２号 農地法第 18 条第 6 項の規定による報告について 
議案第１号 士幌農業振興地域整備計画に係る農用地区域の変更について 
議案第２号 農地法第４条の規定による許可申請について 
議案第３号 農地等のあっせん申し出について 
議案第４号  農業経営基盤強化促進法第 18 条の規定による農用地利用集積 

計画の決定について 
議案第５号 現況証明願について 

 
５．農業委員会事務局職員 

   事務局長     若 原  裕 

   農地兼振興係長  飯 島 康 孝 

事務局職員    瀬 戸 万里子 
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７．会議の概要 

 

事務局 
（若原局長） 
 
 
 
 
 
事務局 
（若原局長） 
 
森本会長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
事務局 
（若原局長） 
 
森本議長 
 
事務局 
（若原局長） 
 
森本議長 

ただ今から、第１６回士幌町農業委員会総会を開催いたします。 

本日の総会出席委員は１４名中全員出席で定足数に達しておりますので、

規定により総会が成立しますことをご報告いたします。 

農業委員会憲章を斉唱しますので、皆様ご起立願います。 

 

【農業委員会憲章を斉唱する】 

 

ありがとうございました。ご着席ください。 

つづきまして、森本会長からご挨拶お願いいたします。 

 

皆さん、どうもこんばんは。夜分遅く大変お疲れのところお集まりいただ

きまして誠にありがとうございます。このたび、新しく農協推薦というかた

ちで、菊地専務さんが農業委員会に入られたということで、今後ともどうぞ

よろしくお願いいたします。そして、秋の収穫作業も馬鈴薯等の収穫も例年

になく早く進み、順調に仕事のほうが進んでいると思われます。今は豆、人

参等の収穫がピークとなっております。今週末あたりから、ビートも始まる

ということで、まだまだ秋の収穫作業が続く訳でございますが、９月末から

１０月上旬の、一週間のうちに３件の農作業事故がありました。作業機の脱

着中に指を潰してしまった２名と、豆の収穫でコンバインにひっかかり転落

してしまった１名がおり、びっくりし、決して他人ごとではない話に思えま

す。そして、ここ最近、朝晩かなり寒くなり日もだいぶ短くなっております。

一週間に一回、雨も降っており場合によっては、収穫作業を焦る気持もわか

りますが、少し余裕をもって気をつけて作業にあたっていただきたいと思い

ます。そして、コロナ関係ですが、１０月１日から緊急事態宣言も明けて、

社会情勢的にはワクチンのおかげ、皆さんのおかげなのか、だいぶ落ち着い

て見えますが、まだまだこの冬を迎える中で油断は出来ない気持ちでいっぱ

いでございます。それでは、本日の総会よろしくお願いいたします。 

 

ありがとうございました。以降の議事の進行につきましては規定により森

本会長にお願いいたします。 

 

それでは会務報告について、事務局説明願います。 

 

【会務報告を朗読】 

 

 

それでは会務報告の補足説明を求めます。足立代理。 
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１番 
（足立代理） 
 
森本議長 
 
２番 
（山内委員） 
 
森本議長 
 
３番 
（渡邉委員） 
 
森本議長 
 
各委員 
 
森本議長 
 
 
 
 
 
事務局 
（飯島係長） 
 
 
 
 
 
森本議長 
 
 
全員 
 
森本議長 
 
 
 

ありません。 

 

 

山内農地小委員長 

 

ありません。 

 

 

渡邉農業振興小委員長 

 

ありません。 

 

 

会務報告について皆さんの方から何かありませんか。 

 

ありません。 

 

会務報告につきましては報告のとおりとします。 

続きまして、本日の議事録署名委員を指名いたします。５番、後藤範雄委

員、６番、小野寺保委員よろしくお願いいたします。 

それでは、報告第１号農業会議から許可相当の答申について事務局より説

明願います。 

 

報告第１号農業会議から許可相当の答申について、９月９日の農業委員会

総会において審議した次について、９月２２日に開催された農業会議常設審

議委員会の審査の結果、９月２２日付けで許可の答申があったことを報告し

ます。令和３年１０月１２日提出、士幌町農業委員会会長森本耕二 

 

【報告第１号、議案書をもとに朗読と説明】 

 

ただいまの報告第１号農業会議から許可相当の答申について、皆様方から

意見質問はありませんか。 

 

ありません。 

 

ないようですので報告第１号は報告のとおりとします。 

続きまして、報告第２号農地法第１８条第６項の規定による報告について

事務局より説明願います。 
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事務局 
（飯島係長） 
 
 
 
 
森本議長 
 
 
全員 
 
森本議長 
 
 
 
事務局 
（飯島係長） 
 
 
 
 
 
 
森本議長 
 
 
全員 
 
森本議長 
 
 
 
事務局 
（飯島係長） 
 
 
 
 
 

報告第２号農地法第１８条第６項の規定による報告について次のとおり、

合意による賃貸借契約の解除通知があったので報告します。令和３年１０月

１２日提出、士幌町農業委員会会長森本耕二 

 

【報告第２号、議案書をもとに朗読と説明】 

 

ただいまの報告第２号、農地法第１８条第６項の規定による報告につい

て、皆様方から意見質問はありませんか。 

 

ありません。 

 

ないようですので報告第２号は報告のとおりとします。 

次に、議案第１号士幌農業振興地域整備計画に係る農用地区域の変更につ

いて事務局より説明願います。 

 

議案第１号士幌農業振興地域整備計画に係る農用地区域の変更について、

農業振興地域の整備に関する法律第１３条第１項の規定による農用地区域

の変更について、同法施行規則第３条の２第２項の規定により本会の意見を

附するので審議願います。令和３年１０月１２日提出士幌町農業委員会会長

森本耕二 

 

【議案第１号、議案書をもとに朗読と説明】 

 

ただいまの議案第１号、士幌農業振興地域整備計画に係る農用地区域の変

更について、皆様方から意見質問はありませんか。 

 

ありません。 

 

それでは議案第１号は承認されたものといたします。 

次に、議案第２号農地法第４条の規定による許可申請について事務局より

説明願います。 

 

議案第２号農地法第４条の規定による許可申請について、つぎのとおり、

許可申請があったので審議願います。なお、許可相当と決した場合、農業員

会会長の専決により許可を行うこととする。令和３年１０月１２日提出士幌

町農業委員会会長森本耕二 

 

【議案第２号、議案書をもとに朗読と説明】 
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森本議長 
 
 
全員 
 
森本議長 
 
全員 
 
森本議長 
 
 
 
 
事務局 
（飯島係長） 
 
 
 
 
森本議長 
 
 
２番 
（山内委員） 
 
森本議長 
 
 
全員 
 
森本議長 
 
７番 
（小野寺委員） 
 
森本議長 
 
 

それでは議案第２号、農地法第４条の規定による許可申請について、番号

１番の件につきまして、皆様方から意見質問はありませんか。 

 

ありません。 

 

続いて、番号２番の件につきまして、皆様方から意見質問はありませんか。 

 

ありません。 

 

それでは議案第２号の、１番２番の件につきましては承認されたものとい

たします。 

次に、議案第３号農地等のあっせん申し出について事務局より説明願いま

す。 

 

議案第３号農地等のあっせん申し出について次のとおり、申し出があった

ので審議願います。令和３年１０月１２日提出、士幌町農業委員会会長森本

耕二 

 

【議案第３号、議案書をもとに朗読と説明】 

 

それでは議案第３号、農地等のあっせん申し出について、所有権移転１番

の件につきまして意見質問を求めます。 

 

この件につきましては○○○地区農用地利用調整協議会に一任願いたい

と思います。 

 

ただ今、山内委員よりこの件につきまして○○○地区農用利用調整協議会

に一任願いたいとのことですがよろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

続いて、貸借２番の件につきまして意見質問を求めます。 

  

この件につきましては○○○地区農用地利用調整協議会に一任願いたい

と思います。 

 

ただ今、小野寺委員よりこの件につきまして○○○地区農用利用調整協議

会に一任願いたいとのことですがよろしいでしょうか。 
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全員 
 
森本議長 
 
 
 
事務局 
（飯島係長） 
 
 
 
 
 
森本議長 
 
 
 
全員 
 
森本議長 
 
 
事務局 
（飯島係長） 
 
 
 
森本議長 
 
 
１０番 
（上山委員） 
 
森本議長 
 
全員 
 
森本議長 
 

はい。 

 

それでは議案第３号は承認されたものといたします。 

次に、議案第４号農業経営基盤強化促進法第１８条の規定よる農用地利用

集積計画の決定について事務局より説明願います。 

 

議案第４号農業経営基盤強化促進法第１８条の規定よる農用地利用集積

計画の決定について、農業経営基盤強化促進法第１８条の規定より、士幌町

より決定の求められた次の農用地利用集積計画について審議願います。令和

３年１０月１２日提出、士幌町農業委員会会長森本耕二 

 

【議案第４号、議案書をもとに朗読と説明】 

 

それでは議案第４号、農業経営基盤強化促進法第１８条の規定による農用

地利用集積計画の決定について、貸借権設定１番の件につきまして、意見質

問はありませんか。 

 

ありません。 

 

それでは議案第４号は承認されたものといたします。 

次に、議案第５号現況証明願について事務局より説明願います。 

 

議案第５号現況証明願について、次のとおり、申し出があったので審議願

います。令和３年１０月１２日提出、士幌町農業委員会会長森本耕二 

 

【議案第５号、議案書をもとに朗読と説明】 

 

それでは議案第５号、現況証明願について、１番の件につきまして調査員

の報告を求めます。 

 

現地を確認してきました。現地は農地、採草放牧地以外となっていました

ので報告します。 

 

それでは番号１番の件につきまして意見質問はありませんか。 

 

ありません。 

 

それでは、議案第５号は承認されたものとします。 

以上をもちまして士幌町農業委員会第１６回総会を閉会いたします。 
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午後７時３５分 閉会 

 


